



Julio Cortiñas, junto al solar adquirido por Prodeme, en el que una máquina retiraba ayer la maleza que lo invadía. TÓNIO PARGA

Prodeme construirá un gran complejo residencial para mayores en Monforte

- ▶ La asociación de apoyo a los discapacitados psíquicos adquirió un solar de 7.600 metros en la Rúa Ourense por 363.000 euros
- ▶ El gerente del colectivo, Julio Cortiñas, habló de un proyecto «pionero» en Galicia que, además, creará unos 50 puestos de trabajo

Objetivos En busca de una mayor y mejor calidad de vida

Julio Cortiñas indicó que con este plan buscan ofrecerle al colectivo de la tercera edad «una mayor y mejor» calidad de vida, pues en las viviendas tuteladas, sus residentes recibirán apoyo a domicilio a nivel asistencial, como atención sanitaria o tareas de limpieza, entre muchas otras.

L.A.R.
✉ ribeirasacra@elprogreso.es

MONFROTE. La asociación de apoyo a los discapacitados intelectuales Prodeme de Monforte se ha embarcado en un nuevo proyecto asistencial, consistente en levantar una residencia para atender a personas de la tercera edad, pero también construir a su alrededor varias viviendas tuteladas para aquellos que deseen un poco más de independencia y su estado de salud se lo permita.

Con este objetivo, Prodeme adquirió el martes un solar de 7.600 metros cuadrados situado a la altura del número 180 de la Rúa Ourense de Monforte, en el que ya se trabajaba en la mañana de

ayer para limpiarlo de la maleza que lo invadía. Por este terreno, Prodeme pagó, con fondos propios, 363.000 euros, según aseguró el gerente del colectivo, Julio Cortiñas.

El proyecto, reconoció, está aún «en pañales», pues todavía no se dispone de los planos de las edificaciones, tarea que se iniciará en breve, aseguró Cortiñas. Cuando estén listos, también se conocerá el número de plazas con las que contará la residencia y el número de viviendas tuteladas, que sí saben que serán de 65 metros cuadrados cada una.

Julio Cortiñas indicó que la decisión de adquirir estos terrenos y llevar adelante un plan tan ambicioso viene dado por «la negativa del alcalde de Monforte de recalificar un espacio que tenemos junto a la residencia que construimos en O Malvarón, recalificación por la que esperamos, sin éxito, desde el año 2007».

El gerente del colectivo de apoyo a los discapacitados intelectuales señaló que llegaron a la conclusión de que no podían «perder más tiempo para llevar adelante

nuestro proyectos sociales, por lo que nos decidimos a comprar este solar de la Rúa Ourense, donde no tendremos problema alguno desde el punto de vista urbanístico para hacer la residencia y las viviendas tuteladas».

Cortiñas se refirió al proyecto de la Rúa Ourense como «pionero en Galicia», que no en el resto de España. «Vimos lo que queremos hacer en Monforte en otras partes del Estado y comprobamos que está siendo todo un éxito, de ahí que nos decidiésemos a llevarlo a cabo en nuestra ciudad».

Una vez en funcionamiento, estimó Julio Cortiñas, «facilitará la creación de medio centenar de puestos de trabajo, pues se necesitará personal tanto para atender la residencia como las viviendas tuteladas».

A esta cifra se le sumarán otros 50 empleos que se crearán citando se ponga en marcha la residencia para discapacitados intelectuales y sus padres mayores que se levantarán en el barrio de O Malvarón y que en la actualidad está siendo equipada, complejo que, se espera, tenga plazas concertadas.

El Concello de Pantón organiza tres jornadas de cata por la XXI Feira do Viño

Pantón

DELEGACIÓN

PANTÓN. El Ayuntamiento de Pantón ha organizado tres sesiones de cata con motivo de la celebración de la XXI Feira do Viño, que tendrá lugar en la capitalidad municipal, Ferreira, los días 31 de este mes y 1 de junio.

La primera de las catas será el día 27 y será impartida por el presidente de la asociación gallega de enólogos, Luis Buitrón Barrios, quien adentrará al público en las peculiaridades de los caldos que se cosechan en distintas denominaciones de origen españolas.

La segunda será el 28 y correrá a cargo de un miembro de esta asociación, Rubén Moure, y del gerente del mesón Os Castros, de Ferreira de Pantón. Ambos disertarán del maridaje de los vinos de la Ribeira Sacra con diversos platos culinarios.

El día 29, se celebrará otra cata, en este caso impartida por el sumiller Bruno Lobelle, sobre vinos de la denominación de origen de la zona.

El número de plazas para participar en estas actividades está limitado a 20 y se cubrirán por riguroso orden de inscripción, según destacaron desde el Ayuntamiento pantonés.

Los interesados en acudir pueden formalizar la matrícula en el segundo piso del edificio sociocultural municipal o bien llamando al número de teléfono 982.45.62.79.

PREGÓN. La persona elegida este año para pregonar la feria del vino pantonesa es el actor y humorista José Manuel Rodríguez, conocido en el mundo artístico como Isi. Su intervención será el día 1 de junio a partir de la una de las tarde.

En cuanto a la apertura del ferial, se llevará a cabo a las ocho y media de la tarde del sábado día 31.



Recatelo
clínica veterinaria

URGENCIAS
24 HORAS **982 25 25 45**

C/ Carril dos loureiros, 7 27002 LUGO

recatelo@recatelo.com

Medicina Xeral
Quirófano
Laboratorio
Hospitalización
Electrocardiografía
Raios X
Ecografía
Identificación por microchip



**I ♥ ENGLISH
ACADEMY**

- Inglés para nen@s de 1 a 12 anos. Grupos reducidos por idade e nivel.
- Grupos de inglés para E.S.O., B.A.C. e adultos.
- Pasantía EP, ESO, BAC: axuda cas tarefas, traballos e exames noutras asignaturas. Apoio e seguimento escolar.
- Actividades de Fin de Semana: Cook'ing - Klubi!
- Libros en inglés para nen@s.

TLF: 627 313 292

www.iloveenglishacademy.com
iloveenglishacademy@gmail.com

C/ Concepción Arenal 47, baixo 24 -Lugo